

ABSTRAK

Khalifatul Jannah, NIM : 152080094, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran“ Yogyakarta, Judul : Pengaruh Faktor-Faktor Determinan Terhadap Produktivitas Usaha *Home* Industri Pelangi Jamur di Jl. Kaliurang 12,5 Mrisen, Sardonoharjo, Ngaglik Sleman Yogyakarta. Pembimbing : Dr. Meilan Sugiarto, M. Si dan Suratna, M. AB.

Suatu organisasi tidak lepas dari lingkungan yang dapat berubah setiap saat dan dapat berkembang baik apabila organisasi tersebut dapat mengatasi dan menghadapi tantangan dari lingkungan yang kompleks baik *intern* maupun *ekstern*. Keberhasilan suatu organisasi merupakan tanggung jawab pimpinan, dimana dalam mencapai tujuan organisasi dilakukan dengan bekerja sama melalui orang lain dalam hal lain ini adalah karyawan. Oleh karena itu diperlukan usaha-usaha yang harus dilakukan guna pencapaian tujuan perusahaan. Tenaga kerja merupakan salah satu aset utama yang dimiliki oleh perusahaan, semua itu tidak dapat berjalan apabila tidak ada faktor manusia yang menggerakkannya.

Berdasarkan observasi yang dilakukan yaitu berupa wawancara dengan ketua usaha *home* Industri Pelangi Jamur di Dusun Mrisen, Sardonoharjo Ngaglik Sleman yaitu Bapak Purwanto sebagai kepala produksi, menyatakan bahwa kondisi usaha *home* industri pelangi jamur saat ini masih kurang berkembang, hasil dari produksi usaha baru mencapai 60% dari target pesanan 100%, hal ini dikarenakan sumber daya manusianya masih belum maksimal di bidang produksi pengolahan hasil jamur, padahal peluang industri ini sangat bagus untuk masyarakat.

Berdasarkan latar belakang permasalahan tersebut diatas, maka permasalahan yang akan diteliti dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh *knowledge* (pengetahuan), *skills* (keterampilan), *abilities* (kemampuan), *attitudes* (sikap), dan *behaviors* (perilaku) terhadap produktivitas Usaha *Home* Industri Pelangi Jamur.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pengetahuan memiliki pengaruh determinan terbesar dari produktivitas usaha *home* industri Pelangi Jamur dengan nilai bobot sebesar 0,678. Hal ini membuktikan bahwa tingkat pengetahuan seorang karyawan sangat mempengaruhi dalam produktivitas *home* industri pelangi jamur dan hasil tersebut mengindikasikan bahwa semakin baik pengetahuan yang dimiliki seorang karyawan, maka akan berpengaruh dengan semakin baik pula terhadap tingkat produktivitasnya.

Kata kunci: Produktivitas, Faktor determinan, pengetahuan